

# Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Musrenbangdes Desa Tugubandung

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 15:01



*Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Musrenbangdes Desa Tugubandung*

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, bersama Kapospol Kabandungan, AIPDA Indra Fajar P, S.E., turut serta menghadiri kegiatan Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbangdes) di Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Kantor Desa Tugubandung mulai pukul 09.00 WIB

hingga selesai.

### **Musrenbangdes untuk Perencanaan Pembangunan Desa**

Musrenbangdes ini merupakan forum musyawarah yang diadakan setiap tahun untuk membahas dan merencanakan pembangunan di tingkat desa. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menyusun rencana pembangunan yang berbasis pada kebutuhan masyarakat dan prioritas pembangunan yang dapat meningkatkan kesejahteraan desa. Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk perwakilan pemerintah daerah, tokoh masyarakat, serta warga Desa Tugubandung.

### **Kehadiran Polsek Kalapanunggal**

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, yang didampingi oleh Kapospol Kabandungan, AIPDA Indra Fajar P, S.E., berperan aktif dalam kegiatan tersebut sebagai bentuk dukungan terhadap partisipasi Polri dalam pembangunan dan pemberdayaan masyarakat. Kehadiran kepolisian dalam Musrenbangdes ini juga sebagai langkah untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas serta menciptakan situasi yang kondusif di desa.

### **Tujuan dan Harapan**

Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan pentingnya keterlibatan aktif seluruh elemen masyarakat dalam merencanakan pembangunan di desa, agar dapat menciptakan kemajuan dan kesejahteraan yang berkelanjutan. Selain itu, Polsek Kalapanunggal mengajak warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, serta mendukung seluruh kebijakan pemerintah dalam rangka memajukan desa.

Dengan adanya kegiatan Musrenbangdes ini, diharapkan pembangunan di Desa Tugubandung dapat berjalan sesuai dengan kebutuhan masyarakat, serta memperkuat sinergi antara pemerintah, masyarakat, dan aparat keamanan dalam mewujudkan desa yang aman dan maju.

Demikian laporan kegiatan yang dapat disampaikan. Semoga kegiatan ini membawa manfaat besar bagi kemajuan Desa Tugubandung dan kesejahteraan warganya.